
En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, a las catorce horas con 

veintiún minutos del día veintitrés de junio de dos mil dieciséis, se reunieron la diputada y los diputados 

integrantes de la Comisión de Fomento Agropecuario, en el Salón Verde del recinto oficial del Congreso 

del Estado, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, la cual tuvo el siguiente desarrollo:- - - -  

La presidencia dio la bienvenida al diputado Juan Gabriel Villafaña Covarrubias, y se pasó lista de 

asistencia, se comprobó el quórum legal con la presencia de la diputada María del Sagrario Villegas 

Grimaldo, así como de los diputados Juan Antonio Méndez Rodríguez, Alejandro Flores Razo, Juan 

Gabriel Villafaña Covarrubias y Jesús Gerardo Silva Campos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al proyecto de orden del día, puesto a 

consideración, resultó aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el siguiente punto, correspondiente a la minuta número seis, levantada con motivo de la 

reunión celebrada el veintisiete de abril de dos mil dieciséis, el presidente propuso la dispensa de lectura 

y obviar el contenido de la presente minuta; posteriormente se sometieron a votación, resultando 

aprobadas por unanimidad ambas propuestas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el desahogo del tercer punto del orden del día, se dio cuenta con la correspondencia recibida: 

1. Oficio suscrito por la Coordinadora General Jurídica, a través del cual remite opinión a la iniciativa por 

la que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Ganadera para el Estado de 

Guanajuato; 2. Oficios suscritos por los secretarios de los ayuntamientos de Coroneo y San Francisco del 

Rincón, a través de los cuales remiten observaciones a la iniciativa por la que se reforman, adicionan y 

derogan diversas disposiciones de la Ley Ganadera para el Estado de Guanajuato. La presidencia dio el 

acuerdo de: Enterados agradézcaseles las observaciones para ambos escritos de la correspondencia; 3. 

El Secretario de Desarrollo Agroalimentario y Rural envía respuesta al planteamiento de la regidora Ma. 

de Lourdes Flores Solís del Ayuntamiento San Felipe, Guanajuato, relativo a la firma del convenio entre 

dicha Secretaría y el citado Municipio, para la adquisición de maíz híbrido. Dándole el acuerdo de: 

Enterados, y agradézcasele la respuesta; 4. El Secretario General del Congreso del Estado de 

Guanajuato, remite acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política relativo a que la agenda de 

las reuniones de comisiones legislativas se deberá generar el día viernes previo a la semana en que 
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habrán de realizarse, ello con el objeto de garantizar el debido desarrollo de las mismas, salvo aquellos 

casos que se estimen necesarios, otorgándole el acuerdo de Enterados; y 5. El Presidente de la 

Comisión de Desarrollo Rural del Senado de la República, remite acuerdo del procedimiento de consulta 

del «Acuerdo de Asociación Transpacífico», donde se requiere participación de los congresos locales 

emitiendo opinión al respecto, dando el acuerdo de: Enterados y se analizará en el punto quinto del orden 

del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acto seguido, el diputado presidente, sometió a consideración la propuesta de cronograma con la 

finalidad de realizar varias sesiones formales de trabajo con diversas instituciones vinculadas al tema 

agropecuario; sometida a discusión la propuesta se registraron las intervenciones de la diputada María 

del Sagrario Villegas Grimaldo, para proponer que no se establezcan fechas, ni sedes, sino que las 

mismas queden sujetas a las agendas de los funcionarios; así como intervenciones de los diputados 

Alejandro Flores Razo, para apoyar la propuesta de dejar abiertas las fechas dependiendo de la 

sugerencia de los funcionarios; Juan Antonio Méndez Rodríguez, sugirió se deje abierto el programa y 

que la Junta de Gobierno y Coordinación Política defina en conjunto con los funcionarios; y Juan Gabriel 

Villafaña Covarrubias quien apoyo que se quedaran las fechas abiertas. Se recabó votación con los 

ajustes propuestos resultando aprobado por unanimidad. En consecuencia se instruyó a la secretaría 

técnica realizar las gestiones conducentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el siguiente punto del orden del día la presidencia solicitó tomar un acuerdo relativo a la 

solicitud de opinión requerida por la Comisión de Desarrollo Rural del Senado de la República respecto a 

las implicaciones del «Acuerdo de Asociación Transpacífico» suscrito por el Gobierno Federal. 

Registrándose las intervenciones del diputado Jesús Gerardo Silva Campos quien propuso se realizar 

una mesa de trabajo; la diputada María del Sagrario Villegas Grimaldo comentó que dada la importancia 

del Acuerdo de Asociación Transpacífico no era posible en este momento emitir una opinión; y el 

diputado Juan Gabriel Villafaña Covarrubias  para apoyar la propuesta de llevar a cabo en una fecha 

posterior la mesa de trabajo para realizar el análisis y emitir la opinión, una vez lo cual se sometió a 

votación la propuesta de realizar una mesa de trabajo para que la Comisión pueda emitir una opinión, 

resultando aprobada por unanimidad y en consecuencia se instruyó a la Secretaría Técnica, realizar los 

trámites conducentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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En el apartado de asuntos generales, no se registraron las intervenciones. - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las catorce 

horas con treinta y siete minutos, comunicando a los diputados que se les citará para la siguiente reunión 

por conducto de la secretaría técnica.- Doy Fe.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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